

Adrien

L'abri de la forêt

Un jour, je me promenais dans la forêt. J'avais décidé de faire du VTT. J'étais seul. Le temps était ensoleillé. On était au mois de mars, les bourgeons s'ouvraient pour laisser naître des feuilles jeunes et vertes. La fin de la journée arriva et je ne trouvais plus mon chemin. La nuit commença à tomber. Je pensais à mes parents, à ma maison et tous me manquaient. Je les imaginais en train de s'inquiéter mais je n'avais pas le choix et je commençai à chercher un abri et à faire un feu de camp.

Je ramassai du bois et allumai des morceaux de papier trouvés froissés en boule dans mon sac à dos. Enfin, je me couchai. En pleine nuit, j'eus chaud et je voulus ouvrir la fenêtre. Mais derrière la vitre, je vis quelqu'un qui regardait vers l'intérieur. Je n'étais pas sûr : était-ce une personne ou une bête ? Et je me cachai sans réfléchir. Quand je sortis enfin de ma cachette, il n'y avait plus personne. Je me recouchai sans plus y penser mais le lendemain, au niveau de la fenêtre je vis des empreintes énormes sur le sol. Pressé de partir, je réunis mes affaires et cherchai le chemin du retour. Je ne mis pas longtemps à retrouver notre maison. Aujourd'hui, dix ans après, je ne sais toujours pas ce qui s'est passé cette nuit-là.